



Gobierno y empresarios abordan reinserción laboral de personas privadas de libertad

■ En un esfuerzo por fortalecer los procesos de reinserción laboral de personas privadas de libertad y con antecedentes penales, el ministro de Justicia, Luis Cordero, y el subdirector de Reinserción Social de Gendarmería, Pablo Gaete, encabezaron un desayuno de trabajo con diversos gremios empresariales, microempresas y fundaciones vinculadas a la reinserción.

“Nos reunimos con pequeñas y grandes empresas

y con las organizaciones empresariales para ver el modo en que podemos articular una política estable y permanente en este tema. Invertir en reinserción es invertir en seguridad y ese ha sido un poco el compromiso de todas y todos”, dijo Cordero. Por el sector gremial, asistieron Andrea Tokman, consejera de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa); y Marcia Salas, gerente de Vinculación y Estudios de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), entre otros.